
東京都足立区と川口市で地デジアンテナ工事と照明器具交換
東京都足立区と川口市で地デジアンテナ工事と照明器具交換に行ってきました。

足立区の物件は、ケーブルＴＶから地デジアンテナに切り替えの

お客さんでした。

話を聞くと、やっぱりこれから月々の使用料金がかかってしまうので

長い目で見ると建てたほうが、お得だと思ったらしいです。

確かにそうですね。

川口市では、マンションのお宅にＬＥＤ照明を取付てきました。

少しずつですが、一般家庭にも普及してきているようですよ。

https://www.e-kit.info/2011/06/13/%e6%9d%b1%e4%ba%ac%e9%83%bd%e8%b6%b3%e7%ab%8b%e5%8c%ba%e3%81%a8%e5%b7%9d%e5%8f%a3%e5%b8%82%e3%81%a7%e5%9c%b0%e3%83%87%e3%82%b8%e3%82%a2%e3%83%b3%e3%83%86%e3%83%8a%e5%b7%a5%e4%ba%8b%e3%81%a8%e7%85%a7/

